



MARZO

“y vivimos predicando el evangelio a cada persona, pastoreando a creyentes, preparando discípulos que forman a otros discípulos y plantando líderes...”

ENCUENTRO DE EDIFICACIÓN

TEMA: VIVIENDO LA ALEGRÍA DEL PADRE. La importancia de vivir desde el Espíritu

(Basado en la celebración del 7/2/25, Apóstol Martín Angulo)

<https://www.youtube.com/watch?v=OMtq99Kb0XU>

INTRODUCCIÓN: Imagina que estás en una habitación completamente oscura. No puedes ver nada a tu alrededor, y por más que trates de razonar qué hay en el espacio, tu mente solo puede hacer suposiciones basadas en lo que conoces. De repente, alguien enciende una luz. Todo lo que antes parecía incierto, ahora es claro. Ves los colores, los objetos y los detalles que siempre estuvieron ahí, pero que sin luz eran invisibles. Así es la diferencia entre vivir solo con el razonamiento humano y vivir en la realidad del Espíritu. Cuando tratamos de entender a Dios solo con nuestra mente, nos encontramos con límites, dudas e incredulidad. Pero cuando el Espíritu nos ilumina, recibimos revelación que transforma nuestra forma de vivir. Dios ha preparado para nosotros cosas que ojo no vio ni oído escuchó (1 Corintios 2:9), pero solo pueden ser descubiertas cuando dejamos que su Espíritu nos guíe. No se trata solo de conocer información sobre Dios, sino de experimentarlo. La fe nos lleva a confiar en lo que no vemos todavía, pero que el Espíritu nos revela como una realidad más profunda y verdadera.

Así como una luz cambia por completo nuestra percepción de una habitación, el Espíritu Santo cambia nuestra percepción de la vida. Nos muestra que no somos justos por lo que hacemos, sino por lo que somos en Cristo. Nos recuerda que el pecado no es solo hacer lo malo, sino vivir fuera de nuestra verdadera identidad como hijos de Dios. Y nos permite descansar en la certeza de que somos amados, más allá de cualquier circunstancia. **¿Qué áreas de tu vida han cambiado al recibir revelación del Espíritu? ¿En qué situaciones sigues intentando entender con tu mente en lugar de con el corazón?**

Hoy hablaremos de que el Padre está feliz conmigo, y que por eso es mi derecho y libertad vivir feliz.

LEER LOS SIGUIENTES VERSÍCULOS: Isaías 62:4; Sofonías 3:1;7 Salmo 149:4. ¿Qué tienen en común? ¿Qué expresan estos versículos? Hefzi-bá es un nombre de origen hebreo que significa “Mi deleite está en ella” o “Mi gozo está en ella”.

Estos versículos reflejan que el Padre está **fascinado** con sus hijos amados, tiene un gozo profundo, satisfacción y amor por ellos. La fascinación es una emoción intensa que nos atrae irresistiblemente hacia algo o alguien, capturando por completo nuestra atención y despertando un profundo interés.

La fascinación puede surgir en diversas situaciones, como al escuchar una pieza musical que nos conmueve profundamente, al leer un libro que no podemos dejar de lado o al conocer a una persona cuya conversación nos resulta cautivadora. Conociendo este estado, **¿Alguna vez te has sentido fascinado por algo? Este es el ánimo y pensamiento constante del Padre. Está fascinado con nosotros, está feliz con sus hijos amados.**

LEER: Juan 13:4 “Así que se levantó de la comida y se quitó la bata exterior, tomó una toalla y la envolvió alrededor de su cintura. Luego vertió agua en un lavabo y comenzó a lavar los pies sucios de los discípulos y a secarlos con su toalla. Pero cuando Jesús llegó a Simón Pedro, se opuso y dijo: “No puedo dejar que me laves los pies sucios, ¡tú eres mi Señor!” Jesús respondió: “Todavía no entiendes el significado de lo que estoy haciendo, pero pronto te lo aclararé”.

COMPARTIR: ¿Qué interpretan de este momento? Los pies de sus discípulos eran iguales a los de Él, pies que anunciaban las buenas noticias de paz.

La palabra **secar** en este versículo, refiere a contemplar de cerca, mientras uno se deleita y respeta. El Señor prefería lavar los pies de sus discípulos, antes que los suyos. El Señor prefiere más tus pies que sus pies. Prefiere contemplarte porque se deleita en ti, te respeta con admiración. Por esto tenemos que pensar más allá de lo natural para pensar de nosotros como el Padre lo hace. Cuando comprendemos este amor y pensamiento del Padre (quien no tiene variación en Él), cuando entendemos que nos ama, nunca más vamos a vivir y experimentar el rechazo. **Rechazo:** no sentirse aceptado, lo cual lleva tristeza, inseguridad, frustración. Sensación de sentirse ignorado.

COMPARTIR: ¿Sientes que lidias con el temor de experimentar rechazo en distintos momentos, ambientes o personas? ¿Sientes que el enfoque de tu valor está puesto en ellos? Jesús nunca sintió rechazo más allá que fue rechazado, porque vivía dentro de lo que el Padre había dicho de Él. Hasta que yo no escuche al Espíritu Santo decirme que soy su hijo amado y que el Padre se complace en mi, me sentiré rechazado.

Es una dimensión totalmente diferente, una realidad superior cuando entendemos que somos hijos amados. Porque no sólo no nos sentimos ignorados, tristes, inseguros, frustrados, rechazados, sino que tampoco buscamos resolver los inconvenientes fuera de nosotros, sino que resolvemos nuestros temas con el Padre. El que no se siente amado, lo tiene que resolver con otro (boxeando con su boca o puños). Por eso es tan importante que renovemos nuestro entendimiento de cómo el Padre nos ve para caminar en lo que ya se nos dio.

Sabemos que somos hijos amados cuando empezamos a vivir por cada palabra que sale de la boca de Dios. Nada puede saciar el apetito de los hijos de Dios más que la palabra que el Padre comienza a hablarnos en nuestro corazón. La verdadera vida parte de cada palabra que sale de la boca de Dios.

Quienes vivimos así, nos regeneramos en personas diferentes. En nuevas criaturas. Nosotros entendemos en nuestro corazón sus palabras y la importancia que tenemos.

LEER: Romanos 8:1 Cuando empiezo a oír al Padre dentro mío, no hay voz acusadora. Puedo escuchar personas acusando pero nunca más en mi interior. Y aquí mi fe fluye en otro nivel.

IMPARTICIÓN: Conocer el perfecto amor, vivirlo con una cercanía tal como cara a cara, echa fuera todo el temor de insuficiencia, rechazo, abandono, inseguridad, soledad. Entender que el Padre me ama lo suficiente para vivir fascinado por mi, para verme como se ve a Él, echa fuera todo temor y sensación de rechazo. Y me lleva a entender que mi unidad con Él elimina y desacredita toda voz acusadora que en mi interior me habla lo contrario. Tú eres un hijo del Padre muy amado y tu confianza está puesta en Él, en su amor. Vives en libertad su alegría porque no hay nada en ti errado ni distorsionado que robe tu gozo, bienestar, plenitud ni estar de acuerdo contigo.



TEMA MARZO: Revolución de Gracia

Basado en nuestro Lema y Palabra Profética para este año, nuestro enfoque e invitación a vivir la Revolución de su Gracia.

INTRODUCCIÓN: Imagina un río que ha estado fluyendo por el mismo cauce durante siglos. Sus aguas han seguido siempre el mismo camino, moldeadas por la tierra y las rocas que lo rodean. Pero un día, una gran tormenta llega y cambia su curso. El río rompe sus propios límites, abre nuevos caminos y transforma el paisaje a su paso. Esto es lo que hace una revolución: desafía lo establecido, cambia el rumbo de la historia y transforma todo a su alrededor.

Una revolución puede ser muy beneficiosa, especialmente cuando se trata de una Revolución de Gracia. Fundamentada en la verdad del profundo amor de Dios por la humanidad, el cual provocó la venida de Jesús a la tierra para revelar y modelar ese amor del Padre, nuestro enfoque para el año 2025 se centra en el poder transformador de la gracia de Dios para producir una revolución personal.

BUSQUEMOS JUNTOS Y COMPARTAMOS LAS DEFINICIONES DE NUESTRO LEMA E INVITACIÓN DE ESTE AÑO:

Revolución: Es una transformación integral. Implica un cambio radical en la forma en que una persona percibe el mundo, se relaciona consigo misma y con los demás, y aborda su vida en general. Es un proceso de transformación interna en el que una persona redefine sus valores, creencias y comportamientos, generando un cambio profundo en su vida, su propósito y su forma de interactuar con el mundo.

Gracia: Es una dotación, un poder. Es la influencia divina sobre el corazón y su reflejo en la vida. La influencia de la gracia de Dios trae una transformación visible en las personas, llevándolas a vivir verdaderamente quienes son.

Entonces, "Revolución de Gracia" sería: Es un cambio radical que ocurre en la vida de la persona por la influencia de la gracia de Dios, trayendo transformación a su vida, y proporcionando la libertad y el entendimiento necesarios para vivir su identidad, dentro de su diseño y con un propósito único. Es un cambio profundo y radical que transforma de manera significativa la estructura de valores, pensamientos y creencias de la persona, permitiéndole ser quien es en Cristo.

Cada persona tiene un diseño único y un propósito que le permite vivir plenamente y mejorar el mundo. Sin embargo, muchos viven una versión limitada de sí mismos, luchando con inseguridades y comparaciones. Solo nuestro Creador conoce nuestra verdadera identidad, y su gracia es la única que puede transformarnos y llevarnos a ser quienes realmente fuimos creados para ser.

COMPARTIR: Imagina que entras a una habitación vacía y gritas algo. Al instante, tu voz rebota en las paredes y regresa a ti como un eco. Ahora, piensa en cómo las voces que escuchas todos los días (amigos, programas de TV, redes sociales) actúan de la misma manera: lo que consumes y a quienes escuchas influyen tus pensamientos, decisiones y actitudes.

Si pasas tiempo con alguien positivo, motivador y lleno de amor, es probable que sus palabras se conviertan en un eco en tu vida. Por otro lado, si te rodeas de influencias negativas, tarde o temprano esas voces también se reflejarán en lo que dices y haces.

La gracia de Dios funciona de una manera similar: cuando dejamos que su influencia llene nuestro corazón, se refleja en nuestra forma de pensar, de hablar, de actuar y de relacionarnos con los demás. Su amor nos transforma desde adentro, y ese cambio se nota en nuestra vida diaria.

¿Cómo crees que la gracia de Dios se refleja en alguien que la ha recibido?

¿Qué cambios podríamos hacer para asegurarnos de que nuestra vida refleje más la gracia de Dios?

¿Cómo podemos ser una buena influencia para otros, reflejando la gracia en nuestras acciones? ¿Qué eco estamos permitiendo en nuestra vida y qué eco estamos dejando en los demás?

LEER: 1 Corintios 15:10 *"Pero por la gracia de Dios soy lo que soy y la gracia que él me concedió no se quedó sin fruto. Al contrario, he trabajado con más determinación que todos ellos, aunque no yo, sino la gracia de Dios que está conmigo".*

APLICACIÓN PRÁCTICA: Vivir en conexión con tu diseño y propósito es una de las mayores alegrías de la vida. Al disfrutar tu vida, impactas positivamente a quienes te rodean. No se trata solo de cumplir con responsabilidades o ser bueno en lo que haces, sino de destacarte y experimentar la transformación que la gracia de Dios trae. No necesitas ser religioso para reconocer su amor y poder en tu vida. Lo que honras, lo atraes; si honras la gracia de Cristo, vivirás una transformación que te llevará a una vida plena.

Ejemplos de áreas que podrían experimentar un cambio radical a través de una revolución de gracia: Tu matrimonio, tu autoestima, la confianza en tu potencial, tu relación con Dios como Padre, tu percepción del propósito como docente, tu desarrollo personal, las relaciones y amistades saludables, la gestión financiera, hábitos saludables, el fortalecimiento de tu carácter, tu vida espiritual, tu salud mental y emocional, el desarrollo profesional, el impacto e influencia que ejerces en tu mundo, etc.

Si pudieras elegir 3 a 5 áreas de tu vida en las que experimentar la revolución de la gracia de Dios, ¿cuáles serían y por qué? ¿Cómo se vería tu vida si se produjera ese cambio radical? ¿En qué áreas te beneficiarás si te liberaras de pensamientos limitantes o emociones negativas que nublan tu percepción de la vida? Imaginar cómo quieres terminar el año en diciembre también podría ayudarte identificar qué áreas se beneficiarían de esa revolución de gracia.



MARZO

“y vivimos predicando el evangelio a cada persona, pastoreando a creyentes, preparando discípulos que forman a otros discípulos y plantando líderes...”

ENCUENTRO DE EDIFICACIÓN

TEMA: VIVIENDO LA ALEGRÍA DEL PADRE. Rompiendo la mentalidad de esclavitud

(Basado en la celebración del 14/2/25, Pastor Fernando Bascones)

<https://www.youtube.com/watch?v=h-zaxljlAm4&t=6679s>

INTRODUCCIÓN: En el encuentro pasado compartimos que la **Revolución de Gracia** es un llamado a una transformación radical impulsada por el amor de Dios, que redefine nuestra identidad, propósito y forma de vivir. Al igual que un río que cambia su curso tras una tormenta, la gracia de Dios tiene el poder de redirigir nuestra vida a la esencia de quienes somos realmente en Él. Esta transformación no solo ocurre en nuestro interior, sino que también se refleja en nuestras acciones y relaciones. Lo que permitimos que influya en nosotros, la voz que nos permitamos oír, determina nuestra dirección. **1 Corintios 15:10** nos recuerda que somos lo que somos por la gracia de Dios, y que esta debe dar fruto en nuestra vida. El desafío era y es identificar áreas donde necesitamos este cambio y vivir plenamente nuestra identidad en Cristo. **¿Cómo experimentaste la gracia de Dios en tu vida la semana pasada? ¿Notaste algún cambio en tu forma de pensar, hablar o actuar debido a la influencia de la gracia?**

Muchas veces asistimos a lugares o realizamos actividades sin cuestionarnos el propósito de nuestra presencia allí. ¿Para qué estamos? ¿Quiénes somos? ¿Alguien nos sigue? Es fundamental identificar la razón detrás de nuestras acciones y asegurarnos de que nuestras expectativas estén alineadas con el propósito de nuestra existencia. Cuando tenemos visión, encontramos dirección; comprendemos quiénes somos y hacia dónde vamos. Hoy exploramos la historia de Nehemías, un copero que se convirtió en líder.

LEER: Nehemías 1:1-4 Nehemías escuchó, asumió responsabilidad y enfrentó sus temores, aun cuando desafiar su realidad podía costarle la vida. Su visión y pasión fueron más grandes que el miedo. **Reflexionemos: ¿Cuál es la visión que nos impulsa a superar nuestras limitaciones? ¿Qué nos llena de valor para enfrentar nuestros miedos? ¿Estamos conformes con nuestra comodidad o decidimos salir de nuestra zona segura?**

Nehemías cambió su perspectiva: dejó de verse como un copero y empezó a pensar como un libertador. Si seguimos creyendo que somos seres limitados, continuaremos sirviendo a reyes ajenos. Nehemías sirvió al rey persa Artajerjes porque era lo único que conocía, pero al escuchar la voz de Dios, entendió su verdadero propósito.

Nosotros tenemos la oportunidad de recibir enseñanzas transformadoras y reconocer quiénes somos. Depende de cada uno de nosotros escuchar activamente. Nehemías no buscó respuestas en la opinión pública, en tendencias sociales o en su entorno inmediato. En cambio, se enfocó en una sola voz: la del Padre, guiado por el Espíritu Santo. Muchas veces, nos dejamos distraer por influencias externas incompatibles con nuestro propósito, perdiendo de vista nuestra verdadera identidad.

A pesar de vivir en una cultura opuesta a su fe, Nehemías se mantuvo firme en su esencia. Hoy, en nuestra comodidad, corremos el riesgo de volvernos indiferentes, pensando: *“Alguien más lo hará”*. Sin embargo, él logró en 52 días lo que nadie creía posible porque decidió escuchar solo la voz de Dios. Servir a múltiples voces nos hace inconstantes y débiles.

REFLEXIÓN Y COMPARTIR: ¿Qué voces estamos escuchando que nos desvían de nuestro propósito? ¿Hemos permitido que la rutina nos vuelva indiferentes? ¿Qué acciones podemos tomar para evitar la pasividad y asumir nuestra responsabilidad en la comunidad? Si Nehemías pudo mantenerse firme a pesar de su entorno, ¿cómo podemos aplicar su ejemplo en nuestra vida diaria? ¿Cómo transformar la mentalidad de “que lo haga otro” en una actitud de servicio y compromiso?

COMPARTIR: ¿Qué significa “cambiar el observador” en nuestra vida diaria? Es dejar de verte de una manera limitada, y pensar en ti como la nueva criatura que eres.

¿Cuáles son los “reyes ajenos” a los que podríamos estar sirviendo hoy sin darnos cuenta? Voces que tienen autoridad en mí, pensamientos limitantes. **¿Quién es nuestro “Rey” hoy?** ¿El dinero? ¿Las vacaciones? ¿Es más importante eso que las personas que nos rodean? Por eso nos cansamos y nos frustramos.

Nehemías rompió la burbuja del temor y se presentó ante el rey con valentía. ¿Qué miedos debemos enfrentar para cumplir nuestro propósito? ¿Cómo influye el entorno en nuestra manera de pensar y actuar? ¿De qué manera podemos asegurarnos de que nuestra fuente sea Dios y no influencias externas?

Si pensamos como el hombre natural, viviremos como tal; pero si pensamos como **una nueva criatura**, nos manifestaremos desde el Reino, como dueño, señor y gestor de lo que Dios me ha dado.

IMPARTICION : *“Señor, hoy te doy gracias porque me has dado una nueva identidad en Ti. No soy esclavo del pensamiento natural ni de las limitaciones del mundo, sino que, en Tu gracia, me has hecho una nueva criatura. Gracias porque me has dado autoridad, propósito y la capacidad de administrar lo que has puesto en mis manos. Te agradezco porque no me llamaste a vivir en escasez ni temor, sino en abundancia y plenitud, manifestando Tu Reino en cada área de mi vida. Gracias porque me permites pensar como hijo, dueño y gestor de Tu propósito, caminando con visión y confianza en lo que Tú has dispuesto para mí. Hoy decido alinear mi mente con Tu verdad y vivir desde la identidad que me has dado. Amén.”*